



Airtel Africa plc

("Airtel Africa", ou "l'Entreprise")

Le partenariat Airtel Africa-UNICEF connecte 1 200 écoles et un million d'enfants africains à l'éducation numérique

Afrique, 20 novembre 2024 : Airtel Africa, l'un des principaux fournisseurs de services de télécommunications et d'argent mobile dans 14 pays africains, a annoncé aujourd'hui que son partenariat de cinq ans avec le Fonds des Nations Unies pour l'enfance (UNICEF), visant à transformer l'éducation à travers le continent, a connecté plus de 1 200 écoles à Internet, formé 17 000 enseignants et atteint plus d'un million d'apprenants avec des ressources éducatives numériques de qualité dans 13 pays africains.

Le partenariat a été lancé en 2021 dans le cadre de l'engagement de 57 millions de dollars d'Airtel Africa pour soutenir le développement de l'éducation et combler la fracture numérique pour les enfants vulnérables des communautés éloignées, en collaboration avec des gouvernements africains.

Depuis le début du partenariat, Airtel Africa a donné la priorité à l'accessibilité des ressources d'apprentissage en ligne, notamment à des plateformes éducatives gratuites et à la formation des enseignants, afin de soutenir des opportunités d'apprentissage équitables pour les enfants africains.

Le DG d'Airtel Africa, Sunil Taldar, s'exprimant sur le succès du partenariat à l'occasion de la Journée mondiale de l'enfance de cette année, a déclaré :

« Notre mission est de transformer des vies et, grâce à notre collaboration avec l'UNICEF, nous sommes témoins de l'impact profond que la connectivité et les ressources numériques peuvent avoir sur les enfants et les enseignants africains. Pour chaque école que nous avons connectée et pour chaque enseignant formé à l'utilisation de ces outils numériques, nous prenons des mesures concrètes pour concrétiser notre engagement à combler la fracture numérique, à faire progresser l'égalité en matière d'éducation, et pour réaffirmer notre engagement à poursuivre sans relâche un avenir meilleur pour les enfants africains sur le continent. »

Selon M. Taldar, « en dotant ces écoles d'une connexion Internet et en formant les enseignants à l'utilisation des outils numériques, Airtel Africa et l'UNICEF fournissent aux enfants africains, en particulier ceux des régions mal desservies et éloignées, les outils et les compétences numériques dont ils ont besoin pour s'épanouir dans un monde axé sur la technologie. C'est pourquoi nous célébrons avec les enfants cette occasion spéciale de la Journée mondiale de l'enfance, qui leur est spécialement dédiée et tous les efforts visant à assurer et à améliorer leur avenir. »

Depuis son lancement, le partenariat a permis d'étendre l'apprentissage numérique aux apprenants de 13 pays : le Tchad, le Congo, la République démocratique du Congo, le Gabon, le Kenya, Madagascar, le Malawi, le Niger, le Nigéria, le Rwanda, la Tanzanie, l'Ouganda et la Zambie.

-FIN-

Renseignements

Airtel Africa

Emeka Oparah

Vice-président, Communication institutionnelle & RSE

Emeka.oparah@africa.airtel.com

Hudson Sandler

Sue Hutchinson, Eugene Ng'ang'a

airtelafrica@hudsonsandler.com

A propos d'Airtel Africa

Airtel Africa est un fournisseur leader de services de télécommunications et d'argent mobile, avec une présence dans 14 pays d'Afrique, principalement en Afrique de l'Est, en Afrique centrale et en Afrique de l'Ouest.

Airtel Africa propose une suite intégrée de solutions de télécommunications à ses abonnés, notamment des services de voix et de données mobiles ainsi que des services d'argent mobile à l'échelle nationale et internationale.

Le Groupe vise à continuer à offrir une expérience client simple et intuitive grâce à des parcours clients rationalisés.

www.airtel.africa